



El MAMM, un Museo vivo

El Museo de Arte Moderno continúa con su empeño por generar arte, antes que por exhibir arte. Por eso cada día piensa en nuevos programas para integrar a toda la comunidad en un sentido de cultura muy amplio, que tiene que ver con el desarrollo de la ciudad.

La última iniciativa fue la apertura de una nueva sede, que es un verdadero taller de arte. Frente a los artistas, llena un vacío que tenía Medellín: ahora ellos no tendrán que ir a Bogotá

para imprimir su obra gráfica. El MAMM esta comprando los equipos necesarios para que los creadores de arte se posesionen de la nueva sede por el tiempo que requieran para diseñar e imprimir sus grabados.

La nueva sede no es una escuela de arte ni una galería: ofrece un servicio de espacio físico bien dotado, que tanta falta hace a los estudiantes de arte y a los artistas mismos, quienes no tienen recursos para montar un taller que responda a sus necesidades.

CAPACITACION

EL Museo tiene hace 4 años sus talleres de arte para niños. Al frente de ellos, en la nueva sede, fue nombrada Clemencia Echeverri. Con ella dialogamos sobre todos estos proyectos.

Explica que el propósito con la nueva sede, además de prestar los servicios antes anotados, es abarcar todas las áreas artísticas, desarrollando mas talleres para artistas y no artistas..

En este momento se hace un montaje completo de equipos

para impresión, pintura, fotografía, artes escénicas.

En esta sede se hará mucho énfasis en el teatro. El 16 de abril empieza un curso de creatividad teatral, para niños de 8 a 12 años. Los talleres de arte para los pequeños continúan los miércoles de 4 a 7, por todo el año. Hoy participan en ellos 20 niños de los 5 a los 9 años y el museo tiene capacidad para albergar mas.

“La idea es vincular al MAMM con todo lo vivo y lo presente y con el artista”, afirma Clemencia. (S.G.G.)